

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

„Der blinde Fleck“ – das von der Bundeszentrale für politische Bildung geförderte Projekt des NetzwerkHilfe, war am Dienstag, den 21.03. im Dorfgemeinschaftshaus in Birkenheide zu Gast. Begrüßt von der amtierenden Bürger-

Beginn des Krieges und ihre jetzige, persönliche Situation. Besondere Aufmerksamkeit erzeugten die erlebten und gefühlten „Unterschiede“ zwischen beiden Ländern – die Rücksicht auf Fahrradfahrer hier, die Pünktlichkeit der Bahn dort – die Mülltrennung hier und der digitale Ausweis dort – Meinungsfreiheit hier und die offenen Geschäfte am Sonntag, dort. Anschließend wurden auf ausdrücklichen Wunsch die Themen bei Riesling und Leberwurst vertieft. Ganz zu Beginn jedoch, hatte die sechsjährige Vavra aus Saporischschja/Birkenheide eine Botschaft für uns alle:

Guten Abend, wir sind aus der Ukraine.

Wir Kinder sind noch klein,

aber müssen schon erwachsen sein.

Wir sprechen Ihnen unseren großen Dank aus.

Sie und wir sind jetzt Freunde!



meisterin, Frau Popp, erhielten die rund achtzig Zuhörer zum Thema „Ukraine“ umfassende und authentische Informationen. Zu zwölf Bereichen (Wirtschaft bis Pop-Musik) erläuterten ukrainische Frauen und Jugendliche ihre Sicht und gaben Einblicke in das Alltagsleben vor dem

Mitgliederversammlung: Am Freitag, den 21.04.2023 findet ab 18:00 Uhr in Fußgönheim im Bürgerhaus die jährliche Mitgliederversammlung des NetzwerkHilfe n.e.V. statt. Die Agenda sieht neben dem Rückblick und dem Bericht des Vorstandes, eine Erläuterung der Projekte und einen Ausblick vor. Satzungsgemäß werden zudem die Vorstände und Funktionen des Vereins gewählt. Gäste sind gerne gesehen. Infos unter 0172/6120 363.

Kleiderstube Lambsheim: Kleiderstube und Fahrradwerkstatt sind dienstags 15:00-16:30 geöffnet. Wir können derzeit noch keine Kleidung annehmen.

Kontakt: kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net